



## Dekanatsausflug ins Mölltal

Wie alljährlich organisierte Pfarrer Rudolf Ortner den Dekanatsausflug. Dieses Jahr eroberten wir das Mölltal. Heiligenblut mit all seinen Schätzen war der Ausgangspunkt. Pfarrer Gerhard Simonitti chauffierte uns in bewährter Weise durch enge Gassen und Bergstraßen. Sagritz, Rangersdorf und Mörtschach gehörten zu weiteren Zielen. Die Kirchenbesichtigungen in Obervellach und Stallhofen rundeten diesen kulturellen Ausflug ab. Für das leibliche Wohl sorgte der Mölltalerhof in Lainach, sowie die Konditorei Schaidler in Obervellach. Wir bedanken uns ganz herzlich bei Pfarrer Rudolf Ortner und Josef Hörner für die ausführlichen Erläuterungen, bei unserem Chauffeur Gerhard Simonitti für die sichere Fahrt und bei unserem Dechant P. Willi Freytag SCJ für den schönen Ausflug.



📖 [Webalbum zu weiteren Fotos](#)

---

Diese Seite wurde am 13.08.2009 zuletzt aktualisiert.  
Redaktion: >>Dekanat Gmünd-Millstatt